



Une aide pour la maladie de mon petit fils

Bienvenue sur cette cagnotte solidaire!

Bonjour, j'ai cre?er cette cagnotte sans trop croire en quelque chose mais j'en appel aujourd'hui a? votre ge?ne?rosite?. C'est la premie?re fois que je fais appel au don. Mon petit fils mathias qui a eu 4 ans au mois de janvier est atteint d'une maladie rare : la maladie de hirschsprung. Cette maladie touche 1 enfant sur 5000 et dans 80% des cas c'est une maladie qui touche que le rectum ou une partie du colon. Malheureusement mon fils a une forme grave et rare de la maladie qui touche aussi son intestin gre?le (organe vital) .ll ne lui reste que 40 cm de gre?le. Ainsi mon fils est contraint d'avoir une poche de stomie ainsi qu'un cathe?ter central. Ce cathe?ter lui permet de le nourrir et de l'hydrater car il ne peut ni se nourrir ni s'hydrater par la bouche. Ce cathe?ter le maintient en vie mais il a de gros inconve?nients. Tous les soins que je lui fait sont

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/KfrlvS26



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

ANNETTE WOJEWSKI

